

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

Junta provincial del Censo electoral

Ayer celebró sesión dicha Junta, bajo la presidencia de D. Manuel del Río, asistiendo los señores Liso, Carapeto, Fernández de Molina, Márquez (D. C. milo), Nicolás y Ovario.

Se despacharon asuntos de poco interés, y después se dió cuenta de una reclamación de D. Baldomero B. galado, vocal suplente de la Junta municipal del Censo, para que se declare nula una sesión celebrada por la misma y los nombramientos de dos presidentes de sección hechos en ella.

La Junta provincial, ateniéndose al texto literal de una circular de la Junta superior del censo, sobre excusas por la no asistencia de los vocales á las sesiones, declaró que no podía acceder á que se declarase nula la que celebró la municipal de F. agenal de la Sierra para la designación de presidente de una de las secciones, cuya designación se hizo á favor de D. Tomás Barragán; determinando en cambio que el presidente de otra de ellas, lo sea D. Juan Boza, toda vez que la ley no excluye de dicho cargo á los Notarios, y que si el Sr. Boza fuese requerido para ejercer funciones de su profesión, ejercerá la presidencia un suplente.

Ayer tarde tuvo lugar el entierro de doña Consuelo Macedo, esposa de don Francisco Marzal.

A éste y á sus hijos damos el pésame por la desgracia que les aflige.

D. Leovigildo Moreno y su esposa doña Concha García, salieron anteayer para Valencia del Ventoso.

El D. Leovigildo, que prestaba sus servicios en la Arrendataría de Contribuciones, va á desempeñar un destino de carácter particular en dicho pueblo de Valencia del Ventoso.

Asociación pacense de la caridad

A la Junta general convocada para el día 7 concurrió escaso número de individuos; y aun cuando el reglamento facultaba para tomar acuerdos en la primera convocatoria que se haga, sea cualquiera el número de los concurrentes, se acordó citar de nuevo para el jueves 13, á las siete de la noche.

La Junta general se celebrará en la Sociedad Económica de Amigos del país.

Aun cuando se extenderán papeletas de citación, se invitará á la prensa para que dé noticia de dicha segunda convocatoria.

Liquidación del presupuesto de 1912

El resumen de dicho presupuesto es el siguiente:

	Pesetas
Créditos pendientes de cobro según la relación nominal de deudores.....	91.762 77
Item las obligaciones pendientes de pago según la relación nominal de deudores..	133.753 18
Déficit.....	41.970 41

En 1911 el déficit fué de unas 5000 pesetas más que en 1912.

En el Juzgado de Instrucción y de primera instancia de esta capital va á quedar vacante una plaza de alguacil, por haber sido nombrado uno de los dos que hoy desempeñan el cargo, para el destino de peón caminero.

Ha sido tan considerable la venta de lámparas irrompibles de filamento metálico estivado, efectuada durante los pasados días en el «Aguila de Oro» (Plaza de la Constitución núm. 10), que se han agotado las existencias que había en dicho establecimiento.

Se espera recibir muy en breve una gran cantidad de referidas lámparas, pues están pedidas desde hace días.

En la reseña que publicamos ayer de la sesión celebrada el viernes último por el Ayuntamiento, se nos olvidó consignar que el Sr. López Chacón insistió en que se celebren las obras más urgentes en el edificio donde funciona la Audiencia provincial.

Han venido á Badajoz el Alcalde de Azuaga Sr. Carrascal y D. Juan Vázquez, sobrino de nuestro querido amigo don Narciso Vázquez Lemus.

Les acompaña un inteligente empleado de la Secretaría de Ayuntamiento de dicha localidad.

En Campillo de Llerena la Guardia civil ha detenido á Enrique Serrano como presunto autor de una lesión causada con un garrote á Juan Lombarda Pascual.

La autoridad judicial entiende en el asunto.

Bailes de máscaras

Esta noche los habrá en el Casino, Liceo de Artesanos, Centro Obrero y Gimnasio.

Y no hay para qué decir que los habrá también en los diferentes salones donde tanto consumo se hace de comida y de bebida.

El FERINOL cura la BRONQUITIS, TOS FERINA y toses rebeldes de los catarros agudos y crónicos.

Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy á las nueve de la noche:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º Czarda número 2.
- 3.º «Luccia de Lam-mor», fantasía.
- 4.º «La Verbena de la paloma», fantasía.
- 5.º «Traviata», aria.
- 6.º Suite de fados.
- 7.º «Soldaditos de plomo».

Servicio telegráfico

Madrid 8 - 16 30.

Noticias contradictorias

Los telegramas del extranjero referentes á Andrinópolis, son contradictorios. Mientras unos dicen que la plaza carece de viveres, otros afirman que los tiene en cantidad suficiente para algunas semanas.

En lo que sí coinciden todos los despachos, es en que el último bombardeo ha causado daños en muchos edificios.

EXTRAORDINARIO

LA REGION EXTRANJERA

Noticias y Regional

La provincia

del Censo electoral

El censo electoral de la provincia de Buenos Aires, que se celebró el día 27 de febrero, ha dado lugar a una gran cantidad de noticias que merecen ser publicadas. En primer lugar, cabe destacar el alto porcentaje de votantes que se presentaron en las urnas, lo que demuestra el interés de la ciudadanía en el proceso electoral. Asimismo, se han registrado algunas irregularidades que serán investigadas por las autoridades competentes. En cuanto a los resultados, se han producido cambios significativos en la composición de los cuerpos electorales, reflejando la evolución política de la provincia.

En la ciudad de Buenos Aires, se han producido varias manifestaciones de apoyo a los candidatos de la Unión Cívica Radical. Estas manifestaciones, que se realizaron en distintos puntos de la ciudad, fueron muy numerosas y demostraron el fuerte arraigo de este partido en la capital. Por otro lado, se han registrado algunos incidentes durante las elecciones, que fueron prontamente resueltos por la policía. En general, el proceso electoral se desarrolló de manera ordenada y pacífica.

Asociación de la provincia

La Asociación de la provincia de Buenos Aires, que se reúne periódicamente para discutir los asuntos de interés común, ha celebrado su última reunión. En esta ocasión, se trataron temas de gran importancia, como la reforma del sistema electoral y la mejora de los servicios públicos. Los miembros de la asociación expresaron su preocupación por la situación económica de la provincia y pidieron que se tomen medidas urgentes para resolverla. La reunión terminó con un acuerdo sobre los puntos a tratar en la próxima sesión.

La provincia en el extranjero

En el extranjero, la provincia de Buenos Aires sigue siendo un tema de gran interés. Los inmigrantes argentinos que residen en otros países continúan manteniendo fuertes vínculos con su tierra natal. Recientemente, se ha organizado una gran manifestación en una de las ciudades más importantes del extranjero, donde se celebró el aniversario de la independencia de la provincia. Durante la manifestación, se leyeron discursos que resaltaron el papel de la provincia en la historia argentina. Asimismo, se han realizado varias actividades culturales que han permitido a los inmigrantes mantener viva la memoria de sus raíces.

El censo electoral de la provincia de Buenos Aires, que se celebró el día 27 de febrero, ha dado lugar a una gran cantidad de noticias que merecen ser publicadas. En primer lugar, cabe destacar el alto porcentaje de votantes que se presentaron en las urnas, lo que demuestra el interés de la ciudadanía en el proceso electoral. Asimismo, se han registrado algunas irregularidades que serán investigadas por las autoridades competentes.

En la ciudad de Buenos Aires, se han producido varias manifestaciones de apoyo a los candidatos de la Unión Cívica Radical. Estas manifestaciones, que se realizaron en distintos puntos de la ciudad, fueron muy numerosas y demostraron el fuerte arraigo de este partido en la capital. Por otro lado, se han registrado algunos incidentes durante las elecciones, que fueron prontamente resueltos por la policía.

La Asociación de la provincia de Buenos Aires, que se reúne periódicamente para discutir los asuntos de interés común, ha celebrado su última reunión. En esta ocasión, se trataron temas de gran importancia, como la reforma del sistema electoral y la mejora de los servicios públicos. Los miembros de la asociación expresaron su preocupación por la situación económica de la provincia.

En el extranjero, la provincia de Buenos Aires sigue siendo un tema de gran interés. Los inmigrantes argentinos que residen en otros países continúan manteniendo fuertes vínculos con su tierra natal. Recientemente, se ha organizado una gran manifestación en una de las ciudades más importantes del extranjero, donde se celebró el aniversario de la independencia de la provincia.

El día de la provincia

El día de la provincia de Buenos Aires, que se celebra el 27 de febrero, es una fecha muy importante para los porteños. Este día se conmemora la independencia de la provincia, que se declaró el 27 de febrero de 1852. En esta ocasión, se realizan diversas actividades que permiten recordar la historia de la provincia y su papel en la historia argentina. Entre las actividades más importantes se encuentran los desfiles por las calles de la ciudad, las manifestaciones y los actos cívicos.

Noticias de la provincia

En la provincia de Buenos Aires, se han producido varias noticias de interés. Entre ellas, cabe destacar la inauguración de una nueva línea de ferrocarril que mejorará el transporte de pasajeros y mercancías. Asimismo, se han registrado algunos incidentes durante las elecciones, que fueron prontamente resueltos por la policía. En general, la provincia continúa experimentando un desarrollo económico y social que genera optimismo en la ciudadanía.